

“中野良いまち、仲の良いまち”

令和5年8月15日発行

中野公民館だより

※公民館の活動やたよりに対するご意見、ご感想をお寄せください。
電話 95-0310(ファックス兼用) IP 050-5207-3200

中野地域学校 「中野歴史＆クイズウォーキング」

7月31日(月)に小学生と地域の方を対象として、中野地域学校「中野歴史＆クイズウォーキング」を開催しました。邑南郷土史研究会に協力をいただき、会長の中山光夫さんがガイドをされ賀茂神社や西隆寺、仮屋銅鐸出土地を巡りました。また、中山さんに歴史説明をしていただいた後に簡単なクイズを出題してもらい、参加者の方に楽しんでいただきました。

中野の地には弥生時代から人が住んでいて文化を育んでいたことが分かり、ロマンを感じました。



公民館清掃活動

7月29日(土)に公民館の清掃を行いました。暑い中、公民館の窓拭きやエアコンのフィルター掃除、建物周辺の蜘蛛の巣取りなど、大変綺麗にしていただきました。

ご協力をいただいた皆様、ありがとうございました。



平和学習会

7月31日(月)に中野公民館にて平和学習会をリモート開催しました。講師は市木小学校の寺井弦教頭先生で「ヒロシマの思いを伝えていくために」と題して講演していただきました。

戦争を経験した世代の方々が減っていく中で、戦争を経験していない私たちが戦争や原爆の悲惨さ残酷さを学び後世に伝えていくことの大切さを学びました。



ツルクビカボチャを植えました

今年も横見の山崎昌雄さんと中野グラウンド駐車場の空き地にツルクビカボチャの苗を植えました。また、石見東児童クラブの子ども達が看板をデザインし、高学年の子ども達が看板を立ててくれました。カボチャが何個収穫できるか楽しみですね。



夏らしい飾りができました

毎週月曜日に開催されている「寄り合い処」で、折り紙とすのこを使って夏らしく涼やかな飾りを作られました。

毎週、世話人の皆さんがアイデアを出し合って色々な活動されており、活動日にはいつも部屋から楽しそうな声が聞こえてきます。

お世話をする方もされる方一緒に元気になっておられるようです。



施設の利用について

石見中学校建替えに伴い、今年も中学校の体育祭が9月21日(木)に中野グラウンドで行われます。

体育祭の準備や予備日の関係で、9月8日(金)～25日(月)の間は、公民館・体育館・グラウンドが使用できない場合や日時の調整をお願いすることがあるかもしれません。

何卒ご了承いただきますようお願いいたします。

第48回石見地域総合球技大会 成績

7月16日(日)に開催された石見地域総合球技大会の中野地区の成績は以下の通りです。出場された皆さん、お疲れさまでした。

- 【ソフトボール】優勝
- 【男子バレーボール】第3位
- 【女子バレーボール】欠場
- 【卓 球】優勝
- 【グラウンドゴルフ】第3位



◎9月の予定◎

«公民館・自主活動教室»

*卓球愛好会	毎週月曜日
*寄り合い処	毎週月曜日
*運動教室	毎週火曜日
*中野地区敬老祝賀会	17日(日)
*肺がん検診	27日(水)
*お花やグリーンを楽しむ体験教室	28日(木)
※主催者の都合により変更になる場合があります。	
※写真を撮影し公民館だより等で使用したり、ケーブルテレビ等の取材が入る場合があります。	